## Rechazan el bloqueo de EE.UU. contra Cuba en evento cultural en Guatemala



La Habana, 25 oct (RHC) Un encuentro que busca resaltar la cultura de Guatemala y Cuba hermanados por la historia, devino hoy en jornada de rechazo al bloqueo de Estados Unidos contra la mayor de las Antillas.

La Casa Municipal, en la capitalina zona 1, resultó pequeña para albergar el inicio de la 14 edición del evento artístico dedicado, en especial, al Día de la Cultura cubana y del artista guatemalteco.

Al intervenir en la actividad, el embajador cubano en Guatemala, Carlos de Céspedes, rememoró que el 20 de octubre de 1868 se cantó por primera vez el Himno Nacional compuesto por el bayamés Perucho Figueredo.

Este martes 24, otro bayamés, José Joaquín Palma, legó a la tierra del Quetzal la letra de su canto patrio, recordó.

De Céspedes resaltó, además, la estancia en Guatemala del Héroe Nacional cubano José Martí, quien vivió y admiró a este país como propio y lo hizo maestro, que es hacerlo creador, puntualizó.

El diplomático recordó que el 1 de noviembre la isla someterá a votación en la Asamblea General de las Naciones Unidas un proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero que Estados Unidos mantiene por casi 60 años contra Cuba.

Precisó que esa medida continúa vigente y se aplica con todo rigor hoy más que nunca. Durante casi seis décadas ha provocado a la economía cubana daños superiores a los 822 280 millones de dólares, especificó.

Por casi 60 años el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba es el más prolongado, inhumano y genocida, sin embargo, no hemos dejado de compartir lo poco que tenemos, aseguró.

El embajador cubano puso de ejemplo los 19 años ininterrumpidos de trabajo de la Brigada Médica en los lugares más inhóspitos de la geografía guatemalteca y la formación de más de mil 800 galenos nacionales.

Asimismo, indicó, Cuba extiende su mano en programas educativos de avanzada mediante la misión Yo, sí puedo, y en el deporte.

De Céspedes exaltó el legado del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, a quien calificó como artífice y gestor de la política cultural de la isla.

También realzó el legado de Miguel Ángel Asturias en el cincuentenario aniversario de la entrega del Premio Nobel de Literatura.

Por su parte, el organizador de estos encuentros, Lázaro Valdespino, destacó en declaraciones a Prensa Latina cómo ha ido creciendo con el tiempo el interés de los guatemaltecos por la cultura cubana y viceversa.

'Cuando empezamos había un desconocimiento mutuo que con el tiempo se ha ido borrando, pues cada año dedicamos el evento a una manifestación distinta del arte', afirmó Valdespino al tratar de resumir 14 años de solidaridad entre ambos pueblos.

La Estudiantina de la Universidad de San Carlos de Guatemala y el trío Los Nobles ofrecieron una amena velada de música cubana y nacional.

(PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145395-rechazan-el-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba-enequatemala}{evento-cultural-en-guatemala}$ 



## Radio Habana Cuba